

# 年頭のごあいさつ



志木市議会  
議長 池ノ内 秀夫

会と市との調整役として、市議会の円滑な運営に務めてまいりました。

昨年は、台風第19号災害において「志木市議会業務継続計画（志木市議会B C P）」を発動し、市議会の災害等の緊急時における市議会議員活動のあるべき姿を市民の皆様を示すとともに、当日に避難所で行った情報収集活動の結果を踏まえて、災害時の改善要望や提言を市長に対して、報告いたしました。

令和2年は、市制施行50周年を迎えますことから、新たな志木市の魅力を発信させる節目の年として、志木市制施行50周年記念事業実行委員会が、企画・立案した魅力あるさまざまな式典や、記念事業などが行われる年であり、市議会としても実行委員会の活躍に対して、大いなる期待をしているところであります。

令和4年4月の完成を目指した新市庁舎の建設に向けた現市庁舎の解体作業に、間もなく着手されますが、市議会は、議論の場を志木市民会館に移し、

新年にあたり、市議会を代表いたしまして、年頭のご挨拶を申し上げます。市民の皆様におかれましては、平素より市議会に對しまして、深いご理解とあたたかいご支援を賜り、厚く御礼を申し上げます。

私は昨年4月の市議会臨時会において、議長に推挙され、2度目となります第29代議長に就任し、時代が「平成」から「令和」へと移行行く中で、市議

市民目線でさまざまな提言・協力を進めてまいります。

本年は、将来の本市にとって大切な年であり、香川市政が掲げる「住んでみたい、ずっと住み続けたい」活気ある志木市のまちづくりを見守りつつ、市政に対する厳しい検証と信頼される議会をめざし、引き続き私も円滑な議会運営を行ってまいります。

今後におきましても、市議会に対し、一層のご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、本年が市民の皆様にとって素晴らしい一年になりますことを祈念申し上げます。年頭のご挨拶とさせていただきます。

